



Challenge Collaboration

## つめさんぽ

「挑戦する機会が  
江津高校にはある！」

3月10日(日) 都野津街歩きイベント「つめさんぽ」にて、江津高校生は町内の古民家のひとつ、竹林邸をお借りし、外の駐車場で6店、屋内で2店と企画展示を2ブース出店しました。

10時の開始前からたくさんのお客さんが来場され、販売したものは午前中のうちに完売しました。探究活動の一環として参加し、新たな発見や気づきを得ることができました。



江津高校ホームページ  
も見てください！



# 江津高校★オープンスクール

令和6年8月8日(木)

9:40~12:20(9:10受付開始)

①開会行事・学校紹介(9:40~10:10)

②授業体験(10:20~11:00)

【実施教科】

国語/英語/数学/社会/理科

③部活動体験または先輩との交流会  
(11:00~12:00)

### ●本校の部活動

- バレーボール(女子) ・ソフトボール(女子)
- ソフトテニス(男女) ・ハンドボール(男女)
- 野球(男子) ・水球(男子)
- 茶道 ・美術 ・書道
- 生活科学 ・吹奏楽 ・地域活性化
- 神楽



### ●先輩との交流会

江津高校の先輩たちが、江津高校の授業の様子や学校生活について語ります。高校の生活について気になることを、先輩たちに聞いてみよう！

【対象者】中学1~3年生

【申込方法】

後日、中学校を通じてお知らせします。



Critical Thinking Communication

## 探究学習発表会

「自分で考え、行動する」

3月15日(金) 探究学習発表会を開催しました。2年生は総合的な探究の時間の中で、5つのフィールドに分かれ、それぞれの興味のあることや取り組んでみたいことについて、1年間で探究したことを発表しました。一人一人、探究の内容も異なり、自分自身で考えていく必要がありましたが、今できることは何があるのかを考え、目標達成に向けて一生懸命に取り組みました。成功したこと、もう少し工夫が必要だったことをまとめ、発表することで、周りからの意見を聞くこともでき、これからさらに取り組んでいくことを見つけることができた生徒も多くみられました。



Communication

## 遠足

「普段はない外国の人と話す機会が新鮮で楽しかった」

4月17日(水)の遠足では、3年生は安芸の宮島、2年生は松江フォーゲルパークから松江城周辺、1年生は安佐動物公園に出かけました。天気にも恵まれ、楽しい1日を過ごすことができました。遠足の目的は、仲間との親睦を深めること。たくさん笑って、親睦を深めることができました。



### ■生徒の感想 <3年生>

- 外国の人と話す機会が普段ないから新鮮で楽しかった。
- 外国の方とコミュニケーションをとることもでき、普段学校では体験のできないこと

が経験できてよかったです。

- 友達とのチームワークが高まったし、宮島の風景も楽しむことができた。
- 思い出に残る楽しい遠足に

なりました！

- 食べ歩きがよかった
- 外国人観光客に英語で話しかけられてうれしかった